

Dieser gab sie dem Herrn von Friedheim zurück, welcher an Mariens Ehrlichkeit ein so großes Vergnügen hatte, daß er ihr dieselbe schenkte.

Die Eseltreiber.

Die Stadt Hamburg in Norddeutschland ist im Jahre 1842 durch eine erschreckliche Feuersbrunst verwüstet worden. Der dritte Theil der großen Stadt mit allen Vorräthen lag in Schutt und Asche.

Dieses Unglück erregte allgemeine Theilnahme, und Jeder beeilte sich, durch Gaben die Verunglückten zu unterstützen.

Der Niederwald bey Rüdeshelm und Altmannshausen wird von den Lustwandelnden sehr zahlreich in der schönen Jahreszeit besucht, und der beschwerliche Weg von denselben mehrentheils auf Eseln zurückgelegt, welche von Treibern begleitet werden. Diese erhalten gewöhnlich ein Trinkgeld.

Alle Eseltreiber kamen überein, das Trinkgeld, welches sie an den Pfingstfeiertagen, an denen es sehr reichlich einfloß, bekommen würden, den durch Feuer Verunglückten in Hamburg zu überlassen, und diese Wohlthätigkeit bey rohen Eseltreibern ist gewiß eine erfreuliche Erscheinung.
